

Née en septembre 2000, Elise Bertrand commence ses études musicales au CRR de Toulon avec le piano à l'âge de cinq ans puis, parallèlement, avec le violon, à l'âge de huit ans. Trois ans plus tard, elle commence à écrire ses premières compositions et bénéficie des conseils de Nicolas Bacri depuis ses quatorze ans. Dès ses seize ans, Elise est éditée chez Billaudot et reçoit ensuite des commandes de concours et d'artistes comme Renaud Capuçon ou l'Ensemble Helios. Ses oeuvres sont jouées au Grand Théâtre d'Aix-en-Provence ainsi qu'au Festival de Pâques de cette même ville, à Paris, salle Cortot entre autres, en Belgique, en Suisse, etc...

Egalement violoniste, lauréate de plusieurs concours nationaux et internationaux, Elise étudie actuellement en master au CNSMDP et est diffusée en tant que compositrice et violoniste sur France Musique.